

Was hat Ihnen am Bewerbertag besonders gut gefallen?

„Die Wertschätzung der Lehrlogopäden gegenüber den Bewerbern“

„Durch eine freundliche Atmosphäre habe ich mich sofort wohl gefühlt“

„Der Austausch mit den Schülern, die schon an der Schule sind“

„Super freundliches Team. Hat Verständnis für Nervosität“

„Das freundliche und warme Entgegenkommen“

„Dass es sehr persönlich und unterstützend war. Ich habe mich trotz der ungewohnten „Aufgaben“ immer wohl gefühlt“

„Die gute individuelle Betreuung und die durchdachte Struktur“

